

# Editorial

Este es el segundo número del volumen 25 de la revista y con su publicación cumplimos el objetivo de publicar dos números anuales.

En este número publicamos los dos trabajos que obtuvieron premio y los posters presentados en el último Congreso Uruguayo de Anestesiología. El primer número del volumen 26 contendrá el resto del material del Congreso y otros materiales que han llegado a la Revista.

Ojalá que ese flujo de producción científica se mantenga, aumente y se diversifique. Esta debe ser continua y reflejar las inquietudes y espíritu inquisitivo que son garantía de progreso, más allá de las posibles aplicaciones prácticas de los conocimientos adquiridos. La gran responsabilidad del mantenimiento de una corriente continua de creación de nuevo conocimiento recae, a nuestro juicio, sobre las nuevas generaciones de anestesiólogos y de residentes.

En mayo falleció Martín Marx, quien fuera, entre otras actividades, profesor de la Cátedra y presidente de la SAU. En artículo aparte de este número, colegas que lo conocieron bien hacen una semblanza de alguien que ya es parte de la historia de la anestesiología uruguaya. Más allá de los títulos y cargos creemos que uno de los principales aportes de Martín fue poner a punto, hace ya muchos años, las técnicas de anestesia pediátrica luego de su estadía en Liverpool, en el servicio del profesor Jackson-Rees.

Poco antes había fallecido Tabaré González. Tabaré fue un destacado anestesiólogo, docente del entonces Departamento de Anestesia, formó parte del primer staff del CTI universitario y fue también un destacado integrante de la SAU. Obligado al exilio durante la dictadura orientó su actividad hacia la administración en salud pero nunca dejó de tener vínculos afectivos con la especialidad.

Desde acá hacemos llegar nuestras condolencias a las familias de los dos colegas.

Hasta el próximo número

*El Consejo Editorial*